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新潟 UBA 上半期活動報告 
平成２９年度 UBA サミット・全国中小企業青年中央会通常総会（佐賀）

関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会通常総会（茨城） 

平成２９年度新潟県中小企業青年中央会通常総会 

（写真左）全国中小企業青年中央会総会、（写真右）関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会 代表者会議の様子 

―全国中小企業青年中央会平成２

９年度通常総会開催 

 新潟県中小企業青年中央会はじ

め、全国４７都道府県青年中央会

が加盟する全国中小企業青年中央

会（ＵＢＡ）、平成２９年度通常総

会が６月２３日（金）佐賀市「マ

リトピア」で開催されました。総

会に先立ち開催されたＵＢＡサミ

ットでは、各都道府県で行われて

いるビジネスマッチングについ

て、いくつかのグループに分かれ

て意見交換が行われました。異業

種の団体の集まりであることが青

年中央会の強みの一つで 

あることから、今後他県の事例を共有

し、各都道府県での活動を活性化する

上での参考になったかと思います。 

 その後の通常総会では、全議案滞り

なく可決決定しました。 

 

―全国中小企業青年中央会創立２５

周年記念式典 

 総会に引き続き、同一会場において、

全国中小企業青年中央会創立２５周年

記念式典が執り行われ、これまでの歴

代会長を務めた９名に対し、感謝状が

授与されました。会長を歴代最長の３

期務めた杉浦元会長は受賞者の答辞の

なかで、全国の会長という立場が自 

  分を大きく成長 

させてくれた場 

であり、会社や 

組合や組合青年 

部の大きな活力 

となったと述べ 

られました。次 

回の全国講習会 

は、１１月に岐 

阜県において 

開催されます。 

―関東ブロック総会、代表者会議 

 ７月７日、８日と新潟県青年中央会

が所属する関東甲信越静ブロック中

小企業青年中央会、平成２９年度通常

総会及び代表者会議が茨城県つくば

市「筑波山江戸屋」で開催されました。

当ブロック青年中央会の会長及び幹

事県は１年ごとの持ち回りであり、本

年度は茨城県が幹事県となります。 

 総会においては、全議案承認され、

また当ブロック青年中央会の会長が、

昨年度会長を務めた田中氏（埼玉県）

から、荒井氏（茨城県）へ交代しまし

た。 

 総会後の代表者会議では、各都県と

も、組合青年部の減少に伴い会員が減

少していることが共通の課題となっ

ており、青年中央会に未加入の組合青

年部の取り込み方等について意見交

換がされました。 

 翌日は、開催都県の産業や文化など

をテーマにエクスカーションを行う

ことが恒例となっており、今回はつく

ＵＢＡサミットにて、全国の会長が意見交換 
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ば市での開催ということもあり、Ｊ

ＡＸＡ宇宙センターの見学ツアー

が開催され、国際宇宙ステーション

の日本実験棟「きぼう」の運用管制

室並びに宇宙飛行士養成エリアの

見学を行いました。次回の会議は冬

に同じく茨城県で開催されます。 

 

―新潟県中小企業青年中央会、安

田瓦製造工場視察と通常総会開催 

 ７月４日（火）新潟県中小企業

青年中央会の通常総会が新発田市

月岡温泉「ホテルひさご荘」で開

催されました。総会に先立ち、当

青年中央会の会員である安田瓦協

同組合青年部の丸三安田瓦工業株

式会社の工場見学を開催し、月岡

常務取締役から工場内を案内して 

 

もらい、瓦の製造工程や安田瓦の特

徴、最近多く使われるようになった金

属素材の屋根との遮音性、耐久性の違

いなどについて解説をしていただき、

鬼瓦製造工場の見学、安田瓦ロードの

見学も行いました。見学の後、会場を

月岡温泉「ひさご荘」へ移し、 

（写真左）ＪＡＸＡ宇宙センター見学ツアー、（写真右）新潟県中小企業青年中央会新正副会長 左から吉沢会長、 
五十嵐副会長、齊藤副会長、石添副会長 

（写真左）月岡常務より工場を案内してい
ただきました 

（写真）青年部ハンドメイドの安田瓦の遮音性を体験できる装置 

平成２９年度通常総会が開催されま

した。総会では、昨年度決算の承認、

今年度事業計画収支予算の承認等が

行われるとともに、役員の改選が行わ

れ、会長及び副会長が次の通り選任さ

れました。 

 

会長 吉沢一孝 

（新潟県中古自動車販売商工

組合青年部） 

副会長 石添嗣好史 

（新潟県旅館ホテル組合青年

部） 

副会長 齊藤卓也 

（新潟県電気工事工業組合青 

年部）、 

副会長 五十嵐義樹 

（安田瓦協同組合青年部） 

新体制のもと今後も、引き続き組合

青年部同士の交流や、ビジネスマッチ

ングの機会創出等に取り組んで参り

ます。 

 新潟県中小企業青年中央会では、会

員を随時募集中です。 

 会員同士の交流活動の他、各種講習

会の開催や知事との懇談会なども例

年行っておりますので、ぜひ多くの組

合青年部のご加入をお願いいたしま

す。（個人でも加入可能） 

お問い合わせは、商業振興課 堀まで


